

Mutige haben das klare Wasser zum Schwimmen genutzt

Von Daniel Koenen

20. Juli 2022, 13:38

In den Sommerferien war das Jugendwohnen St. Gereon (</sites/kjakoein/fachbereiche/jsa/jugendwohnen/st.-gereon>) in der Eifel am Rursee. Die 17 Jugendlichen waren in der St. Nikolaus Jugendtagungsstätte untergebracht, die sich nur wenige Gehminuten vom See befand. Diese glückliche Lage haben die Jugendlichen natürlich ausgenutzt und den See, sowie die Gegend auf eigene Faust erkundet. Einige Mutige haben das klare Wasser auch zum Schwimmen genutzt.

Da die Eifel noch mehr zu bieten hat, gab es noch einen Ausflug zum Bogenschießen. Bei dem abschließenden Wettbewerb, haben die Jugendlichen ihr Können unter Beweis gestellt. Zudem gab es noch eine Tour in den Wildpark. Dort sah man viele Rehe, Ziegen, Esel und weitere Tiere, die sich aus der Hand füttern ließen. Abends gab es jeden Tag ein Lagerfeuer. Dabei haben die Jugendlichen sich mit Gesellschaftsspielen beschäftigt und sich rege unterhalten. Das Feuerholz wurde dabei fleißig von den Jugendlichen gesammelt. Zum Abschluss wurde am letzten Abend gemeinsam über dem selbst gemachten Feuer gegrillt.